

# *G20 reconoce que sus sistemas de salud no pueden dar respuesta a pandemias como la del coronavirus*

---



Riad, 20 abr (RHC) Los ministros de Salud de las principales economías del mundo que conforman el G20 mantuvieron una reunión virtual para trabajar en dar una respuesta conjunta a la pandemia del coronavirus y analizar su impacto en el sector sanitario.

Durante la sesión, presidida por Taufiq al Rabia, titular de Arabia Saudita —país que encabeza la presidencia del grupo—, los funcionarios reconocieron las debilidades de la comunidad global en la prevención y en la respuesta frente a este tipo de situaciones, y subrayaron la necesidad de mejorar la eficacia de los sistemas de salud en todo el mundo, reza el comunicado del G20.

El ministro saudita se refirió a la necesidad urgente de afianzar la colaboración y participación de las organizaciones globales para dar respuestas coordinadas a la pandemia, poniendo el acento en ayudar a los países necesitados e invertir en investigación para producir tecnología, herramientas, vacunas y

terapias.

Los casos contabilizados de infección por coronavirus en todo el mundo se situaron este domingo en 2.401.379, mientras los fallecidos por covid-19 son más de 165.000, según un balance del Centro de Ciencia e Ingeniería de Sistemas de la Universidad Johns Hopkins.

(Russia Today)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/220250-g20-reconoce-que-sus-sistemas-de-salud-no-pueden-dar-respuesta-a-pandemias-como-la-del-coronavirus>



**Radio Habana Cuba**